

# La Copa Oro de Concacaf se expande a 16 países

Por: Walter Garcés

La Copa Oro de CONCACAF, el campeonato oficial de selecciones nacionales de Norte, Centroamérica y el Caribe, se ampliará para incluir 16 países a partir de la edición de 2019. La Confederación de Norte, Centroamérica y el Caribe de Fútbol Asociación también está explorando una visión panregional para este evento, la cual albergará partidos fuera de los Estados Unidos, incluyendo la posibilidad de jugar en Centroamérica y el Caribe.

Agregar más equipos y poder tener nuevos anfitriones en la próxima Copa Oro establecerá un mayor número de Asociaciones Miembros participantes, brindando acceso al fútbol internacional de más alto nivel a 16 equipos y sus hinchas para así tener una representación más amplia de la región. El proceso de clasificación para este certamen se revelará el 7 de marzo durante el lanzamiento de la Liga de Naciones CONCACAF, en Miami Beach.

“La expansión de la Copa Oro y el lanzamiento de la Liga de Naciones son pasos claves para cumplir la visión de la CONCACAF y lograr que el fútbol más competitivo sea más accesible para más equipos, jugadores y aficionados de nuestra Confederación”,



(Foto: EFE)

México es el equipo más exitoso en la región con 10 copas adornando sus vitrinas.

dijo el presidente de CONCACAF Víctor Montagliani.

## Fútbol, deportividad y cultura

La Copa Oro, que se juega cada dos años, es el principal premio futbolístico para las selecciones nacionales de la región, y durante más de 25 años ha presentado estrellas de primer nivel en escuadras de Norte, Centroamérica y el Caribe, así como en conjuntos invitados de Suramérica, Asia y África.

Desde la primera vez que se jugó la Copa Oro en 1991, los partidos han sido disputados en los Estados Unidos en cada edición, así como también en Canadá (2015) y México (1993, 2003). Este torneo ha atraído a grandes multitudes y millones de televidentes en una celebración de fútbol, deportividad y cultura.

La Copa Oro ha brindado algunos de los momentos más memorables incluyendo numerosas finales de gran intensidad entre Estados Unidos y México, y actuaciones destacadas de naciones como Canadá, Costa Rica, Honduras, Panamá, Trinidad & Tobago y Jamaica, las cuales se han posicionado entre las mejores, obteniendo reconocimiento y clasificándose para las Copas de Mundo de la FIFA. Precisamente los aztecas, costarricenses y panameños representarán a la CONCACAF en el Mundial Rusia 2018 de este verano.

# BAY SHORE INN

“Su Privacidad es Nuestra Mayor Preocupación”

Wi-Fi  
GRATIS!

**BAJAS TARIFAS**

POR ESTADÍAS CORTAS (3-6 horas)



[www.bayshoreinn-longisland.com](http://www.bayshoreinn-longisland.com)

- Amplio parqueo
- Acceso a internet Wi-Fi GRATIS
- Habitaciones con espejos
- Habitaciones para no fumadores
- TV a color con cable y HBO
- Tarifas comerciales y semanales

## Muy cercano a destinos populares:

- Fire Island Ferry • Playas del South Shore
- Restaurantes y tiendas • Campos de golf y parques
- Tiendas de Tanger Outlet • Aeropuerto Mac Arthur

300 BAY SHORE RD., BAY SHORE, NY 631.666.7275 ☎ 1.800.619.7275